

Los murales en Arroyo de la Juventud Hostosiana

Escrito por Juan Luis Gómez Rosa / MINH
Lunes, 20 de Abril de 2015 11:50

{gallery}2015.abr.20-muralesjh{/gallery}

Guiado por la curiosidad y el deber llegué al pueblo de Arroyo al sur de Puerto Rico, en búsqueda de los murales de la Juventud Hostosiana (JH). Estos se encuentran en la verja del parque Rubén Gómez -el divino loco- una de las leyendas del béisbol boricua. Los murales son un saludo de la comunidad Mínima y la JH a nuestros pueblos hermanos. Fotos: Juan Luis Gómez Rosa / MINH